



## PREMIOS

### 'CAPACIDAD DE AFECTO', GANADORA EN EL CONCURSO 'PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN LA VIDA COTIDIANA'

La instantánea 'Capacidad de afecto', del peruano José Farfán, ha resultado ganadora del XVI Concurso Internacional de Fotografía 'Las personas con discapacidad en la vida cotidiana', impulsado por el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad de la Universidad de Salamanca y la Fundación Grupo Norte. La imagen ganadora de un premio, dotado con 2.500 euros, refleja la mano de una mujer tendida en señal de admiración hacia el muñón de Félix Espinoza: un artista peruano que nació sin brazos y sin una pierna, y cuya obra está enteramente realizada con la boca. A través de este gesto, el fotógrafo trata de dibujar un puente afectuoso entre los hombres. «No hay nada que nos una más entre nosotros que el afecto mutuo. Sin importar nuestra condición en el mundo, todos somos capaces de dar y recibir amor», afirma Farfán. **EL MUNDO**